
                             COMUNE DI PALERMO 

          IV CIRCOSCRIZIONE 

                    Verbale della seduta del 26/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventisei del mese di giugno, in Palermo, nella 

Sala Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 891561 del 

11/06/2018 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata nella 

funzione di verbalizzante dalla Sig.ra Maria Giulia Conigliaro, Collaboratore Professionale 

Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risulta assente il Vice Presidente Schiera. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Buonpasso e Dentici con l’approvazione del Consiglio. 

Il Segretario dà lettura dei verbali delle sedute dei giorni 22 e 25 giugno c. a. 

Alle ore 09,48 entra il V. P. Schiera. 

Il Presidente – chiede ai Consiglieri se vogliano intervenire riguardo al parere sul 

regolamento per la collaborazione tra Cittadini e Amministrazione per la gestione condivisa dei 

beni comuni. 

Il Cons. Di Vincenti- Concorda con quanto detto nella seduta del giorno precedente dal V.P. 

Schiera in merito all’assenza parametri necessari per stilare il bando di assegnazione dei beni a chi 

volesse collaborare con il Comune. Ritiene pertanto opportuno astenersi dal votare l’approvazione 

del regolamento in discussione. 

Il Presidente- risponde al Cons. Di Vincenti che, a suo parere il regolamento è 

sufficientemente corposo e completo.   

Il Cons. Tuzzolino – Esprime il suo parere politico riguardo all’argomento considerando il 

merito della questione al di là dell’assenza dei necessari parametri. Il Cons. Tuzzolino ritiene che 

l’Amministrazione sia troppo lontana dalla realtà e dai bisogni dei cittadini, visto che non riesce ad 

occuparsi della semplice potatura degli alberi come può impegnarsi nel bando per la gestione dei 

beni comuni che costituisce sicuramente una questione più complessa. Trova surreale occuparsi 

d’altro quando il territorio della Circoscrizione è in più luoghi al buio, durante le ore serali, carico 

di rifiuti lungo le strade, carente di pulizia in tutti gli spazi verdi. Il Consigliere Tuzzolino boccia in 

il regolamento nella sua interezza. 

Il V.P. Schiera- Sottolinea come i regolamenti servano a dare delle regole e come questo 

bando sia privo dei parametri fondamentali per fare una selezione dei candidati, evitando di lasciare 

la gestione dello stesso alla discrezionalità di chi dovrà stilarlo.   

Il Cons. Di Vincenti- concorda con quanto detto dal V.P. e a seguito consultazione con il 

collega di partito Buonpasso dichiara la volontà di astenersi dal voto sul regolamento in esame. 

Prendendo atto della mancata riapertura del parco Cassara’, della scarsa di illuminazione dovuta 

all’impossibilità di reperire le lampadine, dei problemi legati al servizio TRAM il Cons. Di Vincenti 

dichiara fallimentare l’operato dell’Amministrazione Comunale sul territorio della IV 

Circoscrizione. Per i motivi sopra esposti il gruppo F. I. boccia il regolamento in esame. 

Il Cons. Ruggiero - invita i colleghi a fare un atto di forza nei confronti 

dell’Amministrazione bocciando il regolamento poiché ritiene indispensabile che il Comune risolva 

prima altre questioni, tra queste la riapertura del parco Cassara’ per il quale il Sindaco si era 

impegnato a far pubblicare un bando negli otto giorni successivi all’assemblea cittadina dello scorso 

18 giugno. Il Cons. sottolinea inoltre come ad oggi tutti i bandi pubblicati siano stati disattesi 

dall’A. C. 

Il Presidente- interviene per dire che il regolamento è importante per fare ordine nei rapporti 

tra Amministrazione e cittadinanza e trova veritiere le affermazioni fatte dai Consiglieri, ma 



bisogna tenere presente che in discussione vi è il regolamento di collaborazione e non l'operato Di 

questa Amministrazione Comunale. Interpretando il volere del proprio capogruppo propone di 

astenersi dal voto. 

Il Cons Sinopoli- chiede la sospensione della seduta per un confronto tra Consiglieri sulla 

tematica trattata. 

Il Presidente – non ritiene opportuno sospendere la seduta. 

Il Cons. Dentici – dichiara parere favorevole all’approvazione del regolamento al fine di dare 

un’opportunità di collaborazione con il Comune alle associazioni di cittadini. 

 Il Cons. Buonpasso – Esprime il suo stupore riguardo al parere favorevole espresso dal 

Cons. Dentici, considerata la sua posizione da sempre critica nei confronti dell’Amministrazione 

Comunale.  

Alle ore 10,15 il Presidente pone ai voti, per appello nominale, la richiesta parere sul 

regolamento di collaborazione discusso, l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  10 

Assenti  00  

Favorevoli 01 

Astenuti 02 (Moncada e Lupo) 

Contrari 07 (Buccola, Buonpasso, Di Vincenti, Ruggiero, Schiera, Sinopoli e 

Tuzzolino) 

Il regolamento è respinto con parere negativo perché privo dei parametri per la 

selezione dei partecipanti, da inserire nel bando. 

 

Il Cons. Tuzzolino – lamenta il mancato intervento della RAP per lo spazzamento in diverse 

vie della Circoscrizione, la scarsa illuminazione e chiede che vengano interpellati i vertici delle 

Aziende preposte a questi servizi per dare risposte ai cittadini. Inoltre riferisce che ad angolo tra le 

vie Raffaele la Valle e la via M. SS. Mediatrice la ruspa intervenuta per togliere i cumuli di rifiuti 

esistenti ha danneggiato il manto stradale, chiede pertanto che sia ripristinato con urgenza. Il 

Consigliere conclude osservando che l’intero quartiere Villa Tasca versa in stato di totale 

abbandono ed auspica che vengano date risposte immediate ai cittadini in merito alle questioni da 

lui esposte. 

Il Cons. Sinopoli – comunica che in via Altofonte a breve verrà installata la segnaletica per il 

limite di velocità a 30 km. orari, ciò al fine di evitare incidenti, viste le numerose lamentele dei 

residenti per l’eccessiva velocità dei mezzi della ditta “Bartolini”.  

        Il Cons. Buonpasso – chiede di invitare in aula l’Ing. Putrone della RAP per conoscere i 

motivi della mancata raccolta di rifiuti ingombranti nel quartiere. Inoltre ribadisce quanto detto in 

una precedente seduta riguardo alla mancanza d’acqua nelle abitazioni di via Pitrè, già a partire 

dalle ore 18,00 e chiede di sapere le cause. 

 Il Presidente ricorda ai Consiglieri che alle ore 10,30 è prevista una riunione con la d.ssa 

Amato, dirigente del Settore, gli avvocati e i presidenti delle altre Circoscrizioni per discutere dei 

rapporti tra il Consiglio e l’Amministrazione Comunale. 

Alle ore 10,29 il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

      F.to il Segretario          F.to il Presidente  

Esperto Amministrativo        Silvio Moncada 

    Rosalba D’Antoni 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 


